

06.04.2025
27/25

1500 Besucher zur Kurzen Nacht der Museen im Hessischen Landtag

Etwa 1500 Kunstinteressierte haben während der Kurzen Nacht der Galerien und Museen am 5. April den Hessischen Landtag besucht. Gezeigt wurde die Sonderausstellung „Barbara Klemm – Entscheidende Momente“. Seit den 1960er Jahren hat die langjährige Redaktionsfotografin der Frankfurter Allgemeinen Zeitung das gesellschaftliche und politische Geschehen mit ihrer Kamera begleitet. In einer Sonderausstellung wurden im Hessischen Landtag nun Klemms Aufnahmen zu wichtigen Ereignissen der Zeitgeschichte und Porträts präsentiert. Kuratiert hat die Ausstellung Dr. Peter Forster vom Museum Wiesbaden. Gezeigt wurden sowohl Aufnahmen aus dem Bestand des Hessischen Landtages und der Hessischen Staatskanzlei als auch teils bisher unveröffentlichte Leihgaben aus dem Privatarchiv der Fotografin.

Parallel zur Ausstellung „Entscheidende Momente“ wurden die Siegeraufnahmen des Wettbewerbs „Pressefoto Hessen“ des Deutschen Journalistenverbands (DJV) Hessen gezeigt. Der Hessische Landtag hat zum ersten Mal an der Kurzen Nacht der Galerien und Museen in Wiesbaden teilgenommen.

Pressestelle des Landtages

Telefon: 0611 350306
E-Mail: pressestelle@ltg.hessen.de
Internet: www.hessischer-landtag.de

Stellv. Pressesprecherin: Natascha Lenz

Hessischer Landtag
Schlossplatz 1-3
65183 Wiesbaden

